

CHIBA MAKUHARI ROTARY CLUB



千葉幕張ロータリークラブ週報

第1651号 2025年5月13日 天候 晴れ 写真 小川 剛 執筆・編集 事務局

☆☆ 会長挨拶 ☆☆



永野 知英 会長

皆さま、こんにちは。久しぶりの例会となりますので最近の活動を報告します。

まず、4月17日に千葉港RCさんとの合同例会が開催され、いつも通り、賑やかに親睦を深めることができた有意義な会合となりました。続いて、4月23日の地区大会記念ゴルフ大会では当クラブからは尾形パスト会長、放生エレクト、清水さんが参加され、幕張らしいプレーを披露してくださいました。

4月29日には「地区研修・協議会」が開催され、多くの皆さんにご参加いただきましたこと、改めて感謝申し上げます。この場をもって、正式に放生年度がスタートしたこととなります。引き続きのご協力をよろしくお願いいたします。またこの協議会において、当クラブが「本年度国際奉仕活動優秀クラブ」として表彰を受けました。これはひとえに、萬澄さんの熱意とリーダーシップのおかげであり、心より感謝申し上げます。来年度以降も、引き続きその情熱でクラブを引っ張っていただければと思います。

5月11日には、港RCさんとの合同奉仕活動として、千葉ポートタワー周辺の海岸清掃に参加してまいりました。当クラブからは9名が参加し、清々しい気持ちで清掃活動を行うことができました。

また今年度はとても印象深い出来事がありました。それは、当クラブから12名が「PPS（ポリオ・プラス・ソサエティ）」に登録し、財団の目標の一つであったポリオプラス基金の目標達成に貢献できることです。皆さまのご協力に心より感謝申し上げます。

最後に、「アートフレンズ展」についてご案内です。来週5月20日には開会式が予定されております。今年は小川実行委員長に多大なご尽力をいただいております。会員の皆さんには、搬入・撤収および当番のご協力をお願い申し上げます。後ほど当番表が回るかと思いますので、できるだけ多くの方にお名前を記入していただければと思います。

☆ゲスト卓話☆

日本ガチャガチャ協会会长 小野尾 勝彦 様
演題「三丁目のガチャガチャ」が世界を救う。

～ガチャガチャはメディアです～

私は千葉県船橋市出身で、玩具メーカー「タカラトミー」に25年間勤めた後、独立して「築地ファクトリー」および「日本ガチャガチャ協会」を立ち上げました。現在は全国のガチャガチャメーカー約50社と連携し、イベントの企画やビジネスコンサルティングを行っています。



日本のガチャガチャの起源は1965年。アメリカのLOハーデマン氏が日本に紹介したのが始まりで、2月17日は「ガチャの日」として制定されています。当初は駄菓子屋に設置された子ども向けのものでしたが、1983年に「キン肉マン消しゴム」が大ヒットし、全国にブームが起きました。1990年代にはコレクター文化とインターネットの普及が重なり、大人も楽しむ存在へと変化。2012年の「コップのフチ子」など、SNSの波にも乗り、特に大人の女性層の支持を集めています。

現在、ガチャガチャは全国で70万台以上設置され、市場規模は800億円。専門店も1,000店舗以上を超え、イオンモールや駅ナカ、コンビニ前などでもよく見かけるようになりました。ガチャは電気も人手も不要で、低コストかつ高回転のビジネスモデルとしても注目されています。商品も多様化し、「ねぎ袋」や「団地のドア」などユニークで思わず笑ってしまうようなアイデア商品が次々と登場。SNSで拡散されることで話題となり、すぐに完売するシリーズもあります。月に約500シリーズもの新作が登場するため、トレンドを追う楽しみもあります。

また、「街ガチャ」という地域密着型の企画では、地元の店や文化をモチーフにしたアイテムを展開し、地域活性化にもつながっています。最近では学校と連携し、子どもたちと一緒に街の歴史や魅力を学びながらガチャを企画する取り組みも始まっています。

最後に、ガチャガチャのある国は平和ですというテーマで、私はずっと日本ガチャガチャ協会を立ち上げたところからこのメッセージを置いているんですけど、ガチャガチャの話をするとみんな喜んでくれたり嬉しかったりとかあと1回回すと結構楽しめたりとかするので、やはり、このガチャガチャのインフラというか、世界に今中国、今、韓国とかのガチャガチャがブームになっていたりとかするので、これをもっともっと広げていきたいなというふうに思っているので、ぜひ一緒にできるようなことであったりとか、こんなガチャガチャなんか面白いよっていうのを、皆さん広げていっていただけると非常に嬉しいな、というふうに思います。

☆米山奨学金授与及び挨拶☆

宮 玉冰 さん 江戸川大学社会学部

(出身国:中国)



私は現在、江戸川大学の3年生で現代社会を専攻しています。

日本との最初の出会いは2017年、中国にいたときです。当時、先生の勧めで、日本の広島国際大学に約2週間、研修に行くこと

になりました。その研修を通じて日本の文化にたくさん触れ、「また日本に来たい」という気持ちがどんどん強くなりました。今回、留学という形で再び日本に来ることができて、本当に嬉しく思っています。

現在は江戸川大学で学びながら、特に民族学に関心を持ち、信仰や日本の民族文化について深く学びたいと考えています。よろしくお願ひします。

《寄付表彰》R財団寄付MPHF + 2



高橋潤一 会員

～多大なるご寄付に感謝いたします～

《2024学年度米山カウンセラー感謝状贈呈》



川上 良子 会員

～1年間ありがとうございました～

【委員会報告】 小川 剛 社会奉仕委員長

第26回アートフレンズ展についてのお知らせ

来週から第26回アートフレンズ展が開催されます

搬入日時は5/19日（月）12時50分集合です

13時より作品の搬入を開始いたします。

受付当番については、皆さまのご協力のおかげで、ほぼすべての枠が埋まりました。誠にありがとうございます。展覧会の成功に向けて、引き続きご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

【幹事報告】 富山 保昭 幹事

札幌にて開催される日台親善会議につきまして、以下の予定となっております。

・滞在予定: 5/29 (木) ~6/1 (日)

・蘆洲 RC 歓迎例会: 5月 29日 (木)

日台親善会議: 5月 31日 (土)

皆さんで盛り上げてまいりましょう。ご協力をよろしくお願ひいたします。

【本日のお客様】

一般社団法人日本ガチャガチャ協会

会長 小野尾 勝彦 様

千葉東 RC パスト会長長、江上 俊彦 様

千葉東 RC 寺谷 誠臣 様

《ニコニコBOX》

国際ロータリー第2790地区ガバナー事務所

事務局 大山 尋美 様

永野 知英 会長 富山 保昭 幹事

始平堂 玄昌、宇佐見 透、尾形 文貴、岩館正雄、

放生 知晃、萬燈知永子、岩井田晴信、岡田智恵

5/13 合計¥30,000 累計¥862,000

出席率

日付	会員数	欠席	出席	出席率
5/13	30	11	19	63.33 %
4/17	30	全員	登録	100.00% (確)

